

José Juan Macías es pretendido por Santos Laguna ante la falta de juego en Chivas

Ignacio Ambriz, que dirigió al delantero en León, busca reencontrarse con Macías

El Clausura 2024 está cerca de terminar, y a falta de una jornada para el cierre del torneo regular, ya hay equipos que han comenzado a pensar

en los fichajes para el Apertura 2025, especialmente, los que ya no pelean nada en este campeonato. Uno de estos equipos es Santos Laguna que, con Ignacio Ambriz, tendrá la oportunidad de armar a su equipo en lo que será el primer torneo completo al frente del equipo lagunero, por lo que ha comenzado a ver qué jugadores se pueden incorporar antes de que termine este mismo campeonato. De acuerdo a información de ESPN,

José Juan Macías estaría cerca de ser nuevo jugador del cuadro de la Comarca, reencontrándose con quien fuera el entrenador con el que mejor rindió el artillero mexicano.

Macías si tiene intenciones de salir del rebaño pues, en el Clausura, solo ha visto acción en seis encuentros, a pesar de eso, tanto la directiva como el jugador analizarán su situación una vez concluido el Clausura 2024.



SECCIÓN B

JUEVES 25 DE ABRIL DE 2024

COLUMBUS CREW 2-1 MONTERREY



Columbus sorprende y saca ligera ventaja ante Rayados

Los Rayados sucumbieron en el primero de la serie de semifinales de la Concacaf Champions Cup, cayendo de visita 2-1 ante el Columbus Crew.

Desde el comienzo se notó una gran paridad en el nivel de ambas escuadras, siendo desde el 5 que el arquero local, Patrick Schulte, evitó la caída de su meta ante un rentas de Brandon Vázquez, quien no logró darle aprovechar el buen pase de Luis Romo dentro del área chica.

Por su parte, el "Crew" no se quedó con los brazos cruzados que en los botines de Diego Rossi casi rompían el cero al 16, sin embargo, el uruguayo no cruzó a tiempo el servicio de Juan Hernández, ariete que sería la figura del duelo en cuanto a lo ofensivo. Pues, en la siguiente acción, el colombiano le larga distancia puso a trabajar a Esteban Andrada que con un manotazo le quitó el golazo.

Los pupilos de Fernando Ortiz respondieron con una trallazo del "Superman" Vázquez a la

base del poste, ahogando el festejo en la banca regia que quedó incrédula en el próximo aviso estadounidense, siendo la vencida en los pies del apodado "Cucho". El cafetalero de derecha logró vencer a Andrada al 25, acomodando la redonda en la mera esquina inferior de la valla mexicana.

Fue hasta el complemento que las cosas mejoraron en el equipo albiazul, encontrándose con la paridad de Maximiliano Meza al 57, dando el pase a la red al gran desborde de Jesús Gallardo por la izquierda y destar la euforia en sus compañeros, al darles el anhelado gol de visitante.

La tranquilidad duró poco, siendo en la recta final cuando los dirigidos por el francés Nancy Wilfred retomó la ventana con el cabezazo de Russel-rowe. El canadiense hizo el 2-1 en táctica fija, picando su remate ante una ligera cooperación en el cancerbero argentino.

Pese a los duros embates de la "Pandilla", finalmente el resultado no se movió, dejando al vigente campeón de la MLS con el ligero beneficio en el global, aunque la próxima semana ambas plantillas buscarán sellar con todo su pase al partido por el título.

FUTBOL

Empató Tigres de Álica

En el juego de ida en los 16vos de final de la Liga TDP; la vuelta el sábado, a las 11:30 AM, en la Unidad Deportiva Juanelo.

Por Javier Carrillo

Tigres de Álica empató 2-2 en el partido de ida de los 16vos de final de la Liga TDP, ante Sultanes de Tamazunchale, encuentro que se disputó en casa del equipo potosino. César Aldahir Gutiérrez, quien fue

el goleador de Tigres de Álica en la temporada regular, fue quien anotó los dos tantos del conjunto nayarita, en un encuentro que tuvo grandes emociones, en especial en el segundo tiempo.

El partido de vuelta, será el próximo sábado 27 de abril a las 11:30 de la mañana, en la Unidad Deportiva Juanelo, y el ganador de dicho partido, avanzará a los octavos de final de la liga.

Si persiste el empate en el marcador global, habrá tanda de penales para decidir al ganador de la serie y clasificado a la siguiente ronda.





Esperan a Atletismo y Gimnasia Rítmica para completar plantilla

Suma Nayarit 387 atletas para los Conade 2024

La delegación de Nayarit inicia participación en el nacional el próximo 10 de mayo con la disciplina de Boxeo en Guadalajara, Jalisco

Diego Mendoza

La delegación deportiva de Nayarit se ha enriquecido con la inclusión de 27 talentosos surfistas, quienes aseguraron su participación en los Nacionales CONADE 2024 tras superar un evento clasificatorio celebrado el pasado fin de semana. Este notable aumento eleva el total de atletas representando a Nayarit a un impresionante número de 387, consolidando así su presencia en una amplia gama de disciplinas deportivas.

No obstante, a pesar de este éxito inicial, aún quedan aspectos por definir en la composición final del equipo. La delegación aguarda con expectativa el desarrollo del Macro Regional de Atletismo, programado del 5 al 11 de mayo en Guadalajara, Jalisco, así como la conclusión de las clasificaciones en Gimnasia Rítmica, que serán determinantes para completar la lista definitiva de competidores.

La distribución de participantes por disciplina refleja la diversidad y el compromiso de los deportistas nayaritas. Entre las cifras destacadas se encuentran: 40 atletas en Béisbol, 50 en Fútbol, 38 en Levantamiento de Pesas, 36 en Voleibol y 10 más en Voleibol de playa, 32, en Softbol, Ajedrez 1, Bádminton 13, Básquetbol 12, Básquetbol (3x3) 12, Boxeo 18, Breaking 3, Ciclismo 10, Frontón 16, Karate 19, Luchas Asociadas 13.

Asimismo, en Natación 1, Patines sobre Ruedas 1, Softbol 32, Squash 3, Skateboarding 1, Surfing 27, Taekwondo 16, Tiro con Arco 5, Triatlón 2, Vela 8. Esta amplia representación demuestra el talento y la dedicación de los deportistas de Nayarit en una variedad de campos atléticos.

Los próximos desafíos deportivos están marcados en el calendario. Los Nacionales CONADE 2024 iniciarán para la delegación de Nayarit con la disciplina de Voleibol, que se llevará a cabo del 6 al 11 de mayo en Campeche, Campeche. Posteriormente, el Boxeo ocupará el centro de atención del 10 al 19 de mayo en Guadalajara, Jalisco. Estas competencias representan una oportunidad invaluable para los atletas nayaritas de demostrar su habilidad y dedicación en el escenario nacional.

El aumento en la participación de surfistas subraya el compromiso de Nayarit con el desarrollo del deporte en todas sus formas, así como su continuo apoyo a los talentosos jóvenes que buscan destacarse en el ámbito competitivo. Con la mirada puesta en el futuro, la delegación de Nayarit se prepara para enfrentar estos desafíos con determinación y orgullo, con la esperanza de dejar una huella imborrable en los Nacionales CONADE 2024.



MONTERREY

¿Cuándo juegan Monterrey y Columbus Crew la vuelta de las semifinales de Concachampions?

Los regiomontanos cayeron en su visita a Ohio y ahora tendrán que remontar en la sultana del norte.

del torneo, mientras que los Rayados de Monterrey la han jugado en cinco ocasiones y todas las ganaron siendo la última en 2021 frente al América.

A pesar de que eran favoritos, los Rayados de Monterrey cayeron en su visita a Estados Unidos frente al cuadro de Columbus Crew por marcador de 2-1. Ahora, los comandados por Fernando Ortiz buscarán darle la vuelta a la eliminatoria en casa para poder clasificar a la final de la Concacaf Liga de Campeones.

Tras perder con un gol, los regiomontanos solamente necesitan un gol en el gigante de acero para poder jugar una final más en la Concachampions, pues tienen a su favor el gol de visitante, el cual marcó el argentino Maximiliano Meza.

Cabe mencionar que el partido de vuelta se jugará el próximo miércoles primero de mayo a las 20:15 de la noche en el Estadio BBVA.

El cuadro de Columbus Crew nunca ha jugado la final



EL TIEMPO SE VA VOLANDO
CADA INSTANTE ES IMPORTANTE, VIVIMOS MOMENTOS QUE VALORAMOS Y NO QUEREMOS QUE TERMINEN NUNCA.

Valora tu Vida

BONO DE DESCUENTO
EN CUALQUIER PLAN PREVENTIVO

Tenemos un plan a la medida que se adapta a tu ingreso familiar

Llámanos 311 218 0557

LIBA TOP

TIGRES DE ALICA

VS

SULTANES DE TAMAZUNCHALE

SÁB. 27 ABRIL - 11:30 AM -

8TV

CONCACAMPIONS

Última jornada del CL 2024: tres equipos de Liga MX se juegan el pase a Concachampions

La última fecha del fútbol mexicano será primordial para ciertos equipos, en su búsqueda por jugar Concacaf Champions Cup el próximo año.

A pocos días de arrancar con las acciones de la Jornada 17 del Clausura 2024, y no solo está en disputa la permanencia dentro del torneo para las instancias definitivas, sino que también, las cuentas que empiezan a salir en torno a lo que necesitan dos equipos en específico, para lograr clasificarse a la siguiente edición de Concacaf Champions Cup.

Al momento, hay tres equipos ya seguros en el certamen confederacional del 2025, que son Tigres y América por haber disputado la final del Apertura 2023, así como Monterrey por la cantidad de puntos que tiene acumulados (62), de igual forma, los finalistas del Clausura 2024 también estarían presentes, y con ello, la plaza que quedaría disponible para tres equipos: Chivas, Pumas y Toluca.

¿Qué necesitan para clasificarse?

En el entendido de ser la suma de puntos entre el Apertura 2023 y el Clausura 2024 aquella que determine quien puede y quien no disputar el certamen de zona, es que el último encuentro tanto de los Universitarios, como del Rebaño y de los Diablos, será aquel que marque el rumbo de cara a la clasificación, pues Chivas de momento se ubica con 55 puntos totales, mientras que Pumas lo hace con 54 y Toluca con 53.

Por obvias razones, el principal beneficiado es el Rebaño por arribar con un punto más, por lo que para mantenerse en esa posición, lo único que necesita el Guadalajara es vencer al Atlas en el Clásico Tapatío.



De esta forma, Chivas aseguraría cerrar el año futbolístico por encima de los felinos y los escarlatas que son sus perseguidores. La diferencia es poca, por lo que cualquier descuido puede perjudicar de forma

importante al cuadro rojiblanco.

Vale la pena mencionar que en caso de no conseguir el boleto de esta forma, cualquiera de los tres antes

mencionados todavía tendría la opción de ser el finalista de Liga MX y con ello, sumarse a la lista, o bien, esperar que Rayados llegue al partido por el título y que así, libere su plaza por puntos.

CLÁSICO TAPATÍO

Objetivo de Atlas: impedir la calificación directa de Chivas

Aunque los Rojinegros ya no tienen posibilidades de clasificación, quieren que los rojiblanco vayan al Play In y para eso necesitan ganarles en la J17.

Atlas no tiene nada que perder. La temporada es un fracaso consumado para los Rojinegros. El próximo sábado, cerrará su participación en el Torneo Clausura 2024 y comenzarán sus vacaciones. Por segundo semestre consecutivo, no estará en la fase final. Pero hay un objetivo que sí quiere cumplir: arruinarle a Chivas, en el Clásico, la posibilidad de entrar directo a Liguilla.

El venezolano Jhon Murillo reconoce que la triste temporada de los Zorros no se salvará con vencer al Rebaño Sagrado en la cancha del Estadio Jalisco. Aunque sabe que el Clásico Tapatío es un partido especial, que encierra honor y orgullo. Pero también admite que al plantel le motiva el saber que, si el Guadalajara pierde, tendrá que jugar play in y no podrá calificar directo a Cuartos de Final.

“Aparte, si ganamos este Clásico, no es que salvemos la campaña. Es un Clásico y los Clásicos se tienen que ganar. Es

lo único que podemos regalarle en este momento a la afición. No se va a salvar la campaña porque es una decepción para nosotros que no conseguimos el objetivo, pero yo creo que el Clásico es muy importante para todos los fans del Atlas y para mí en este momento que es mi primer Clásico. Lo más importante es ganarlo y darle esa alegría a la afición”, explicó.

“Por supuesto, no se salva la campaña, pero creo que ya victoria para nosotros sería un traspie para



ellos, para no entrar directamente a Liguilla. Creo que a pesar de todo, tenemos que ganarlo, porque no pueden entrar directamente. Son muchas cosas buenas que podemos conseguir, en lo personal, a nivel de equipo y una alegría para toda la gente”, añadió el venezolano que llegó recientemente como refuerzo al Atlas.

“Llevo ya cierto tiempo en México, una cosa es vivirlo de afuera y créeme que al llegar al Atlas comencé a sentir esa rivalidad que hay, es rivalidad sana. Mis vecinos, las personas que encuentro en la calle, lo que me dicen es que hay que ganar sí o sí el Clásico. Es una mentalidad que te hace muy fuerte, creas

una rivalidad muy sana y aparte los compañeros en el día a día ya veo cómo viven esta semana que es importante. Es eso que te genera la rivalidad para que ellos no clasifiquen directamente. Tenemos una linda oportunidad el sábado para cerrar nosotros bien y que la gente de Atlas se vaya muy contenta a su casa”, sentenció Jhon Murillo.

Por lo pronto, se va contagiando de lo que significa este duelo en Guadalajara. Sabe que no es un partido normal. “La verdad que muy ansioso por vivir mi primer Clásico. Ya viví en esta semana, cómo la gente está apasionada por este rival que tenemos. Es el Clásico Tapatío, estoy muy ansioso. Mis compañeros me han transmitido también lo que se vive en el Estadio Jalisco y esperamos ya el sábado enfrentar al equipo rival”, señaló el rojinegro.

“Claro que no es normal para mí porque creo que la gente ya me lo ha ido inculcando, aparte los compañeros y lo que se vive en el club. Me ha sorprendido mucho la rivalidad que hay, una rivalidad muy sana y veo que la ciudad está bastante dividida en estos dos grandes equipos. Creo que estoy muy ansioso para vivir mi primer Clásico. Va a ser un partido muy importante para mí”, finalizó Jhon Murillo.

Con nuestra app
¡todo es más fácil!

- Compra tus boletos
- Adquiere tu asiento sana distancia
- Cambio de origen y destino
- Cambio de fecha y hora y muchas cosas más.

Obtén la app — iOS y android —

Reserva en Call Center
33 3111 8780 33 1526 6794
www.tepicplus.com

MEGA

INTERNET
100 MEGAS
+ TV INTERACTIVA XVIEW+

TU TRIPLE DESDE **\$400** AL MES

MEGA YA CAMBIÓ... ¿Y TÚ?

mega.mx

Renovación Henry Martín: representante de la 'bomba' presiona para pedir más dinero al América

El delantero de las Águilas está a menos de tres meses de ser jugador libre

A menos de tres meses de terminar contrato con América, Henry Martín sigue sin renovar con las Águilas. Y es que aunque está dispuesto a rechazar ofertas millonarias de la Major League Soccer y de Arabia Saudita, 'La Bomba' ha sido presionado por pedirle más dinero a su actual equipo.

De acuerdo con El Francotirador, la negociación de esta renovación podría

definirse esta misma semana, sin embargo, Álex López, representante del futbolista, ha ejercido presión para que Henry solicite más dinero, pues las ofertas de la MLS y del Medio Oriente son bastante superiores.

De igual forma, en el programa de RÉCORD+ 'Los Informantes', se recalcó que el deseo del delantero mexicano es quedarse en Coapa, pero las presiones sí han sido un factor importante para aún no tomar una decisión contundente sobre su futuro.

Recientemente, Henry Martín llegó a 100 goles con América. Desde su

llegada al Nido en 2018, 'La Bomba' ha acumulado más de 16 mil minutos jugados, además de haber ganado cuatro títulos (dos Ligas MX, una Copa MX, una Campeón de Campeones) y un campeonato de goleo.

Asimismo, con el juego ante Puebla este fin de semana y la Vuelta de Semifinales de CONCACAF Champions Cup ante Pachuca, se espera que Henry no juegue este fin de semana en Liga MX. Ante esto, con siete días de descanso de cara a su próximo partido, el artillero mexicano tiene una semana completa para negociar con la directiva del club.



DEL 3 AL 5 DE MAYO RANCHO EL QUEVEDEÑO

Viernes 3 Mayo

11:00 hrs.

G3R Chanos, SIN. AA
Tlalixtac, OAX. AA Plus
RG2, SLP. (Campeones Nacionales) AAA

13:30 hrs.

Rancho El Alazan, SIN. AA
Tequila Hacienda Vieja, JAL. AA
Rancho El Diamante, JAL. AA Plus

15:00 hrs.

Escaramuza
Los Rudos GV, GT. AAA
Trareysa, NL. AA Plus
Rancho San Martín, JAL. AA

20:30 hrs.

Escaramuza
Rancho Los Toriles, NAY. AA
Máquina 501, EDOMEX. AA
Tres Potrillos, JAL. AAA

Sábado 4 Mayo

11:00 hrs.

Gala de Monturas, JAL. AA Plus
Charros de Jalisco, JAL. AA
Villa Oro, QRO. AA Plus

13:30 hrs.

Montaña Negra, NAY. AA
Rancho El Soyate, ZAC. AAA
Rancho El Quevedeño, NAY. AA Plus
Rancho El Secreto Tequila C. A., JAL. AA Plus

15:00 hrs.

Escaramuza
Hacienda De Guadalupe, NL. AA Plus
Amazonas, HGO. AAA
Tres Regalos, Q. ROO. AA

20:30 hrs.

Escaramuza
Tamaulipecos, TAMPS. AAA
Rancheros de Tijuana, B.C. AA
Huajuco Santa Elena, NL. AA Plus

Domingo 5 Mayo

12:00 hrs.

Celebración de la Santa Misa

13:30 hrs.

Gran Final 1
Escaramuza

17:00 hrs.

Gran Final 2
Escaramuza